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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29 年 11 月 27 日(月） 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］朝日会館 

［参加者数］10 名 

［担 当 者］２班：◎萩原、○佐藤、北、今、岡野、広瀬   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

（1) 頭無川の立ち木などの伐採を担当課にお願いした。 

 一緒にフェンスの修繕をお願いしたが、議会からもお願いして 

ほしい。 

 ＊部局に確認→質問者へ回答 

9月に立木の伐採、10月に下草の草刈りなど実施済み。 

指摘の場所と当方の実施場所が違う可能性もあるので確認を 

お願いしたい。 

フェンスは大きな破損などがないようなので様子を見たい。 

 

（2）空家対策 

 家主が解体費用を負担するのが当然だが、家主の支払い能力が

ない場合は放置できないので今回の対応は良いと思う。 

・朝日町にもう一軒空き家（廃屋がある）これも何とかしてほし

い。市長懇談会でもお願いしている。 

＊部局に確認→質問者へ回答 

 当該物件は土地所有者と建屋所有者が別々で建屋所有者が死亡 

 し相続が不明確になっている。当事者を特定して交渉を進めて 

いく。 

 

（3）これから高齢者が多くなるので旭川行きバスにトイレを付

けてほしい。 

バス運行会社は民間ではあるが市も出資する第３セクターなので

話しはしやすいのではないか、持ち帰りたい。 

 

（4）景観条例にいつて 

 外国資本の山林水源などへの投資を規制する条例はあるの

か？ 

現段階では外資についての制限はない。条例内容についてご説明。 

乱開発（水源・山林）などに対する条例を検討したい。持ち帰る。 

 

（5）ＪＲについて 

 ・議会として審議したことはあるのか。 

ない。行政側からの説明はあったが議会側からのアクションはし

ていない。市長の考えは一自治体だけでの考え行動を控えている。
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  議会としてもアクションを起こすべきではないか。 

 ・企業努力が足りないＪＲを助ける必要はあるのか。 

 ・バス転換を腹案として持っておく必要があるのではないか。  

バスを優先させる道路づくりも検討する必要がある。 

協議会の他自治体との連携を重視している。議会はその姿勢を支

持している。 

富良野は農業地帯。貨物輸送を維持しなければならない。 

諸事情を総合的に判断しなければならない。 

  

（7）人口減少に歯止めをかける施策を積極的に考えてほしい。 行政が目標設定した出生率 1.8 はできていない。妙案がない。  

（8）固形燃料ボイラー 

 ボイラーは外国製と聞く。前回も修理している。大丈夫か？ 

 議会としてどう考えているか。 

  

以前、小学校などでＲＤＦ利用に取り組んだが今はやってないの

か。 

  

 

学習センター・ハイランドの火災の説明。事故の原因の究明をし

ている。我々としては応援しているが、失敗が重なるようであれ

ば考えなければならない。もう少し見守りたい。 

 

やってない。ボイラーの性能が燃焼温度に対応できなかったので

中止している。 

ボイラーの修理は市内の業者さんができるようになった。 

議会としては今は見守っている状況。 

 

 


